

Berlin, 19.11.2010

Pressemitteilung

Der Verband der Filmverleiher e.V. verleiht den Kino-Champion 2010 an Matthias Helwig und Thomas Rietenbach

Der Verband der Filmverleiher e.V. (VdF) hat gestern Abend in Berlin die Kinobetreiber Matthias Helwig vom Kino Breitwand mit den Standorten Herrsching, Seefeld und Starnberg und Thomas Rietenbach von den Innenstadt-Kinos in Stuttgart für ihr herausragendes Engagement mit dem „Kino-Champion 2010“ geehrt. Die Laudatio erfolgte durch Mychael Berg, Verleihchef der Twentieth Century Fox.

In der Begründung der Jury für den „Kino-Champion 2010“ für Matthias Helwig heißt es:

„Matthias Helwig zeichnet sich durch sein außergewöhnliches Engagement und sein tolles Kinoprogramm aus. Er hat ein eigenes Festival ins Leben gerufen, zu dem inzwischen sogar Kinogrößen wie der berühmte Kameramann Michael Ballhaus kommen. Er ist umtriebig und hält die kleineren Kinos im Umkreis von München am Leben. In seinen Kinos finden sowohl die Verleiher der Mainstream- als auch der Arthousefilme einen guten Platz für ihre Filme.“

In der Begründung der Jury für den „Kino-Champion 2010“ für Thomas Rietenbach heißt es:

„Thomas Rietenbach leitet gelungene Großstadtkinos in der Stuttgarter Innenstadt. Die Kinos sind bestens ausgestattet. Er ist ein Pionier des digitalen Kinos; bei ihm holen sich viele Kollegen fachlichen Rat. Er wirkt mit viel Engagement im Hintergrund in einem der best geführtesten Einzelunternehmen, der EM-FTB Mertz. Hier treffen liebevolle Betreuung der Kinos und beste Zusammenarbeit mit dem Verleih aufeinander.“

Der VdF vergibt einmal jährlich die „Kino-Champions“ an Persönlichkeiten, die sich durch herausragendes Engagement für ihr Kino, wie zum Beispiel eine intensive regionale Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, ideenreiche Marketingaktionen, das Einbinden von Kooperationspartnern vor Ort und eine konsequente Programmierung auszeichnen.

Vorschlagsberechtigt sind nur die VdF-Mitglieder. Für den Kino-Champion 2010 wurden 28 Kinopersonlichkeiten vorgeschlagen. Der Auswahljury gehörten Renate Schneider, Sven Andresen, Martin Kochendörfer, Tobias Riehl und Hans-Hermann Schopen an.

gez. Johannes Klingsporn

für den Vorstand
Verband der Filmverleiher e.V.

Bei Rückfragen: Johannes Klingsporn, Tel.: 030-27 90 739-0, jklingsporn@vdfkino.de

Der Verband der Filmverleiher e.V. mit Sitz in Berlin wurde 1948 als Interessenvertretung der Verleiher gegründet. Er hat zur Zeit 43 Mitgliedsfirmen, die die gesamte Breite des Marktes abdecken. Die Aufgabe des Verbandes der Filmverleiher e.V. besteht in der Beratung, Vertretung und Wahrnehmung der Interessen der Mitgliedsfirmen in gemeinsamen Angelegenheiten.